

Irreführende Initiative gegen den Straßenausbaubeitrag

Eine sog. „Initiative für eine gerechte Straßenausbaufinanzierung (IGS)“ verteilt in Lindau Fragebögen mit der falschen Behauptung, „die überaus große Mehrzahl der Städte und Gemeinden in Bayern“ erhebe keinen Straßenausbaubeitrag (vgl. LZ vom 12.2.2014).

Richtig ist, dass nach Mitteilung des Bayerischen Gemeindetags ca. 75 % der bayerischen Gemeinden diesen Beitrag erheben. In der Größenklasse Lindaus sind es sicherlich noch mehr. Die größeren schwäbischen Kommunen, die den Straßenausbaubeitrag erheben, sind in der Bürgerzeitung vom 25. Januar namentlich genannt worden, u. a. Memmingen, Kaufbeuren, Kempten, Mindelheim, Marktoberdorf, Füssen, Buchloe, Peiting und Pfronten.

Lindau, 12.2.2014